



Zelebrant und Festprediger Abt Gregor Henckel Donnersmarck O.Cist.,
Stift Heiligenkreuz

Sonntag, 22. November: Feierlicher Gottesdienst am Modestusfest mit Abt Gregor von Heiligenkreuz



Abt Gregor skizzierte die Situation zur Zeit des hl. Modestus im 8. Jahrhundert als er zur zweiten Missionierung Karantaniens aufgebrochen war. Er fand eine multikulturelle Gesellschaft vor. Die einst christliche Bevölkerung war fast verschwunden und die nun slawischen Bewohner waren Heiden. Das für alle Kulturen offene Christentum konnte sich erfolgreich einwurzeln und neu ausbreiten.



Er spannte den Bogen zur heutigen gesellschaftlichen Situation und zu den Diskussionen bezüglich des Kreuzes in den Klassenzimmern. Das Christentum lebt von Menschen, die durch ihr Lebensbeispiel ihren Glauben bezeugen.



Das Modestusfest fällt in diesem Jahr mit dem Christkönigsfest zusammen. Die Macht des Christentums ist nicht jene der Macht der Welt. Sie gründet sich auf der Anziehungskraft seiner Botschaft.



Ein Ensemble von Musikern und Sängern mit Maria Saaler Wurzeln bereicherte den festlichen Gottesdienst mit Musik von Georg Friedrich Händel.



Nach der feierlichen Messe gab es für die Gottesdienstbesucher eine Agape am Kirchplatz mit Brötchen und, der Jahreszeit entsprechend, mit Tee und Glühwein.

 Diese Seite kommt aus dem [www.kath-kirche-kaernten](http://www.kath-kirche-kaernten.at)-Archiv

Diese Seite wurde am 24.11.2009 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>[Maria Saal](#)

[Home](#) | [Aktuelles](#) | [Veranstaltungen](#) | [Themen](#) | [Diözese Gurk](#)
[Pfarren & Dekanate](#) | [Service](#) | [Slowenisch](#)
[Kontakt](#) | [Impressum](#) | info@kath-kirche-kaernten.at

 BINDERTRITTENWEIN | CMS99 Content Management System